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Betreff: Anfrage Rat 29.06.2021 – E-Bike-Leasing 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 
 
die SPD-Fraktion im Rat der Stadt Haan bittet in der kommenden in der Sitzung des Rats am 
29. Juni 2021 um Auskunft zu folgendem Thema: 
 
Immer mehr Firmen bieten Ihren Mitarbeiter*innen ein Dienstrad als umweltfreundliche 
Alternative zum Auto an. Auch kommunale Angestellte können seit Oktober 2020 per 
Gehaltsumwandlung ein e-Bike-Leasing beziehen. Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-
Fraktion: 
 

1. Haben Angestellte der Stadtverwaltung von dieser tarifvertraglich geregelten 
Möglichkeit Gebrauch gemacht? 

2. Wie hoch ist die Anzahl derjenigen Personen, die die Regelung bisher in Anspruch 
nehmen (auch prozentual)? 

3. Wurde die Regelung auch auf Beamte übertragen und ggf. wie viele verbeamtete 
Personen haben die Möglichkeit des e-Bike-Leasings in Anspruch genommen? 

4. Wurden auch Anträge abgelehnt und wenn ja, wie viele und ggf. aus welchen 
Gründen? 

5. Bewirbt die Stadtverwaltung aktiv diese tarifvertragliche Regelung und in welcher 
Weise? 

6. Führt diese Regelung dazu, dass an den Dienststellen der Verwaltung vermehrt 
Fahrrad-Abstellplätze bereitgestellt werden bzw. noch geschaffen werden müssen 
(wenn ja, wie viele und in welcher Höhe müssen dafür Haushaltsmittel bereitgestellt 
werden)? 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Jörg Dürr 
(SPD-Stadtverordneter) 
 


